

高め合いのステージ、そして、後期スタート

面談ありがとうございました。週末は、成績表をもとに、前期の頑張りを認め、後期どんなことを頑張るか親子で話をされたことと思います。後期スタートとなる高め合いのステージは、長距離走記録会、学習発表会、乗り物探検と、多くの行事があります。行事に向かう学習の中で、自分の輝きや友達の輝きを見つけ、認め合いながら、個々の力を、そして、クラスの力をさらに高めてほしいと思います。2年生になった頃に比べて、様々な面でたくましくなった子供たちが、友達と関わりながら、さらに成長していけるよう後期も指導に当たっていきます。後期もよろしくお願いします。

さて、以前お知らせしたように、始業式では、HKさんが代表の言葉を述べます。「家で何回も読んで練習してくる。」と、張り切った様子だったHKさん、代表として立派に務めを果たしてくれたことと、思います。

代表の言葉 (HKさん)

☆1年生の時は、長きよりそうきろく会の時に、おそい方だったから、2年生では、ぜん力を出して、おもいっきりがんばりたいと思います。

学しゅうはっぴょう会も、みんなで力を合わせて、せいこうするようにながらみます。けん玉のもしかめは、さいしょはぜんぜんできなかつたけど、あとからすごくれんしゅうしました。学しゅうはっぴょう会では、「すごい。」と言われたいです。

今はなが手な算数や国語も3年生になるまでにしっかりべんきょうして、テストで100点とれるようにしたいです。

ぜんきでもたくさんのができるようになりました。なわとびも、2じゅうとびや、かけあやとか、まだ上手くできません。3年生になるまでにちよつとずつできることをふやしていきたいと思います。そして、かっこいい3年生になりたいです。

リモート体験あれこれ

金曜日には、ミートでのリモート体験を行いました。習い事、児童クラブ等あり、参加できたのは、数人でしたが、私もやってみて難しさを感じました。参加しようとしても参加できなかった子もいたようで、申し訳ありませんでした。今回の反省を受けて、もう1度リモート体験を行いたいと思います。これで、2週間のパソコン持ち帰り期間は終わりとなります。感想等ありましたら、本読みカード等でお知らせください。

☆リモートにさんかして、みんなの顔を見ながらクイズをやつて、たのしかつたです。

(WRさん)

☆先生とのリモートとても楽しんでいました。まさかこんな時代が来るとはね。

☆初めてのリモート楽しそうでした。画面がつながると真剣な表情になるのが面白かつたです。

☆リモートに参加し、違ふ場所にいるのに、顔を見ながら同じことをしている一体感がいつとも違ひ、楽しそうでした♪

☆meetに参加しようとして何度も挑戦しましたが、「あなたは参加できません」と表示されてしまいます。解決方法がわからず、参加できずもうしわけありませんでした。

おめでとう

お便りでも紹介したYHさんと、TKさんの読書感想文、審査の結果、YHさんが、特選、TKさんが入選となりました。YHさんの作品は、実際に水を入れたおけを頭にのせて歩くなど体験をしたことを文章にしたことがよかったです。

来週からは、図書館も通常通り開かれます。読書の秋、是非、自分のお気に入りの一冊に出会えるよう、多くの本に触れてほしいと思います。

油田の里に行ってきました

次回から、子供たちが油田の里探検に行った後に書いた日記を紹介します。久々に子供たちが書いた日記、お楽しみに。

